

## **Retour d'expérience : Ne pas acheter en quantité conséquentes.**

Par Pinkalbatoria Posté le 23/12/2024 à 13h06

Bonjour,

Je suis nouveau sur le forum, et je souhaiterais vous faire un retour de mon expérience concernant la cocaïne. Étant laborieux de me procurer du produit, j'ai eu la mauvaise idée d'acheter une grosse quantité de produit ( 8 grammes en tout ).

Résultat, je me suis retrouvé à taper sans discontinué, ce qui m'a valu une très mauvaise expérience sur le long terme (détérioration physique, hallucinations). Et un dégoût pour le produit, ce qui m'a ammené à jeter ce qu'il me restait dans les toilettes.

Bref, s'il y a une leçon à retenir de tout ça, c'est qu'une dose trop forte fait un poison.

Soyez vigilants sur la quantité que vous achetez et votre consommation. Si elle est uniquement festive, gardez en tête que moins il y en a, mieux c'est au final.

Avec amitiés et en attente de vos réponses.